
  

Fray Bentos 

Comenzó el traslado de algunos equipos y maquinaria del Corralón de 

Fray Bentos hacia la Tablada. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

De esta manera se procede a la limpieza del lugar, quitando varios vehículos que 

ya se encuentran en desuso. 

 

Antes de proceder al mencionado traslado, se construyó en la Tablada una 

explanada de aproximadamente 400 metros de largo por 200 de ancho, donde 

quedará depositada la flota vehicular que ya no está en operaciones. Al mismo 

tiempo se confirmó que se instalarán 12 focos de tecnología Led por parte del 

Departamento de Alumbrado Público, lográndose de esta manera, una excelente 

iluminación del predio. 

Al mismo tiempo, distintas áreas dentro del Corralón están avanzando en la 

recuperación y puesta a puntos de los equipos, gomería y tornería especialmente, 

incluso se están fabricando aquellos repuestos que no se consiguen fácilmente. 

En lo que refiere a la cartelería vial, los Talleres de Chapa - Pintura y Diseño - Ploteo, 

se están abocando a la creación de 36 nuevos carteles, los que se instalarán en los 

caminos internos de la colonia Tomás Berreta. 

Sobre el traslado total del Corralón, el cual quedará ubicado en el predio donde 

funcionó el Hogar de Varones de INAU, al momento el equipo de ingenieros y 

arquitectos de la Intendencia están trabajando sobre el proyecto, el cual habilite el 

inicio de las obras donde en el futuro funcionarán los Servicios Municipales. 
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19/06/2021 Fray Bentos 

Diversos proyectos le fueron presentados al Ministro de Turismo durante su presencia 

en Fray Bentos y Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Secretario de Estado, Germán Cardoso, cumplió una intensa agenda en ambas localidades. 

 

El encuentro con las autoridades del departamento, encabezados por el Intendente Omar Lafluf, se 

realizó en oficinas del Museo de la Revolución Industrial en el ex frigorífico Anglo, contando con la 

presencia de los alcaldes de Nuevo Berlín, Hernán Godoy y de San Javier, Washington Laco; la 

Directora de Turismo Silvia Borba; el Director General de Ambiente, Adrián Stagi y la Directora de 

Cultura, María del Huerto Tori. 

 

El ministro Germán Cardoso se presentó junto al Coordinador Técnico del MINTUR, Oscar Iroldi. 

En la ocasión, el Dr. Lafluf valoró la posibilidad de mantener un diálogo cara a cara con el Secretario 

de Estado, a quien le presentaron una serie de proyectos que se están desarrollando en Río Negro. 

Entre los temas planteados, se destaca el desarrollo inmobiliario, barrios residenciales; parques de 

ecoturismo; termalismo; turismo náutico en los Esteros de Farrapos, Nuevo Berlín y San Javier; 

propuestas para el Potrero del Burro; Sitio Patrimonial, proyectos en ejecución y muelle del Anglo; 

paso de frontera y la intención de privados de dotar de servicios a ese lugar; iniciativas para isla de 

Lobos y para Las Cañas. 

 
 
 



 

  

Fray Bentos 19/06/2021 

Por su parte, el Ministro Germán Cardoso, calificó como “fundamental” poder tomar contacto con 

los planes estratégicos en cada territorio, donde además participa el sector privado, hecho que 

permite definir y resolver en lo inmediato diversos asuntos, pensando en dotar de mejores 

infraestructuras en materia turística. 

A pesar del potencial que posee Río Negro, aún debe determinarse el producto; siendo la propuesta 

del turismo histórico – cultural el de mayor proyección para este territorio y que cuenta con una 

importante corriente a nivel mundial, movilizando extranjeros de alto poder adquisitivo. 

Se visualiza una pronta apertura al sector, al menos hacia la próxima temporada estival, donde 

Uruguay ya piensa abrir sus fronteras para los visitantes que acrediten estar inmunizados contra el 

Covid-19. 

Para ello, el puente Internacional San Martín debe transformarse en la principal puerta de ingreso al 

territorio nacional, por lo tanto, es esencial tener una “carta de presentación” para los más de un 

millón de personas que transitan por esta obra binacional y los casi 500 camiones que ingresan a 

diario. 

El Ministro puso especial énfasis en el turismo náutico, para lo cual, existe el compromiso de la 

Secretaría de Estado en asociarse con el sector privado para que esto puede concretarse. 

La comitiva visitante y las autoridades también concurrieron a la ciudad de Young, donde 

cumplieron con reuniones similares a las efectuadas en Fray Bentos. 

 
 



 

  

Fray Bentos 19/06/2021 

La Banda Departamental celebra un nuevo aniversario. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este grupo musical cumple 26 años desde su creación, llevando adelante una actividad 

ininterrumpida desde el 19 de junio del año 1995. 

 

En épocas de pandemia se planteó una nueva normalidad que significó para la Banda 

otro desafío que ha sabido encarar, manteniendo la unidad y el entusiasmo de sus 

integrantes con una activa participación en los ensayos a través de la virtualidad. 

Aprovechando los tiempos de confinamiento para trabajar sin pausa, en la elaboración de 

contenido y proyectos futuros. En esta fecha especial expresan con anhelo la esperanza 

de que pronto se produzca el reencuentro tan ansiado con el público, para continuar por 

todo Río Negro con el disfrute de su propuesta artística.    

       

La Banda Departamental actualmente está formada por 24 personas: 

 

Percusión: Jesús Martínez, Xavier Silveira, Fabián Lucero. 

Trompetas: Roberto Díaz, Ramón Hahn, Heber Pulas, Ney Flores. 

Trombones: Gustavo Villagrán, Gabriel Caballero.   

Bombardino: Melanie Tapari. 

Violín: Sebastián Estigarribia. 

Saxos: Darwin Caballero, Shirley Cantti, Berenice Cardozo. 

Órgano: Lilian Ferreira. 

Piano: Vladimir Udoviko. 

Sintetizador: Carlos Muñoz. 

Bajo: Carlos Risso. 

Guitarra: Washington Ferreira. 

Sonido: Ricardo Risso. 

Voces: Dahiana Capdevila, Alexis Ponce, Marcela Melgarejo. 

Dirección: Prof. Cristine Orellano. 

 



 

  

 19/06/2021 

La Dirección de Políticas Sociales entregó presentes en residencial de la 

ciudad por el “día del Abuelo”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Se llegó hasta el Hogar de Ancianos “Victoriano Sosa” para obsequiarles un detalle 

por el 19 de junio. El equipo de la comuna dejó un cálido mensaje a través del 

ventanal, respetando los protocolos sanitarios vigentes. 

 

La Directora Patricia Amarillo encabezó esa visita especial, acompañada por los 

referentes de la División Género y Familia y del Centro Comunal Las Canteras que 

trabajaron en la iniciativa de este gesto. Los regalos tienen que ver con 

indumentaria de abrigo acorde a la época invernal que se inicia. Gorros, bufandas 

y mantas tejidas de elaboración artesanal por manos fraybentinas, que llegaron al 

área de Políticas Sociales en calidad de donación para tal fin.   

 
 
 

Fray Bentos 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

Río Negro 19/06/2021 

Departamento de Desarrollo. 

 

El Departamento de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro informa que está 

abierta la Convocatoria del programa “FONDO INDUSTRIAL” 

 

Se busca apoyar proyectos industriales con el objetivo de: 1) Desarrollo y fabricación de 

nuevos productos, mejora de productos existentes, incluyendo avances en diseño y 

tecnologías limpias; cambios tecnológicos en los procesos productivos u organizacionales o 

2) Promoción de buenas prácticas de producción, de desempeño ambiental y de 

aprovechamiento productivo de residuos industriales. 

El Fondo Industrial otorga a los beneficiarios fondos no reembolsables (cofinanciamiento) 

por un monto total de hasta $U 2.300.000 (dos millones trescientos mil pesos uruguayos) por 

proyecto y por un porcentaje del total de la inversión del proyecto determinado por el 

tamaño de la empresa. 

La empresa deberá aportar la contrapartida de fondos del proyecto, la cual no podrá ser 

en especie y deberá ser rendida al tiempo que se rinden los desembolsos del Fondo 

Industrial. 

 

Los proyectos beneficiados no podrán superar el plazo de ejecución máximo de 12 meses 

calendario. 

 

Se pueden financiar las siguientes inversiones: • Maquinaria y/o equipamiento nuevo, así 

como los gastos de instalación y capacitación necesarios para su correcta puesta en 

funcionamiento. • Software de aplicación al proceso productivo (desarrollo, adquisición de 

licencias, suscripción por hasta 1 año). • Diseño industrial (justificando restricciones para 

postular este ítem al programa del MIEM ProDiseño). • Capacitación industrial y/o de 

procesos (que no esté incluida en el ítem Maquinaria y/o equipamiento previamente 

mencionado, realizada por “Entidades de Capacitación-ECA” registradas ante INEFOP ). • 

Certificaciones de producto o proceso (justificando restricciones para postular este ítem al 

programa del MIEM Pro-Certificación). • Consultorías técnicas, demostrando experticia del 

consultor/a (se debe adjuntar el Currículum Vitae de la persona referente o del equipo 

técnico). 

 

Plazo para postular hasta el viernes 30 de julio de 2021 

 

Se realizarán talleres virtuales informativos, con agenda previa 

Por mayor información: Departamento de Desarrollo 

 



 

  

Nuevo Berlín 19/06/2021 

Rápida respuesta vienen dando las cuadrillas municipales y los grupos 

del programa Oportunidad Laboral. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Desde el área de barrido, se atendió calles como Lavalleja, Florencio Sánchez, José 

E. Rodó y varias más. 

 

El área de podas realizó labores sobre calle Rodó principalmente. 

 

Bordeadoras realizaron corte de pasto sobre Repetto, zona de la Policlínica de 

Salud Pública y calle Tacuarembó. 

Un equipo se desplegó a recoger remanente de tierra producto de la limpieza de 

cordones en la zona del parque lineal de Av. Romay, apoyados por un camión y un 

tractor con pala, que también posteriormente desarrollo una fuerte reducción de la 

presencia de residuos No Domiciliarios en otras zonas de la comunidad. 

 

Personal de Sanitaria avanza en la etapa final de la obra de los baños de Punta de 

Piedras, albañiles avanzan en la obra de cantero de zona de Club Pescadores y se 

tapó gran parte de los pozos de calle 33 Orientales entre 18 de Julio y Río Negro 

con una mezcla de tosca con portland. 

 

Personal de Parques y Jardines, realizó limpieza en los alrededores del muelle, cartel 

volumétrico y el parque lineal de av. Romay que incluye plaza Romay, Plaza Artigas 

y Pista de Patín. 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

  

19/06/2021 Young 

Se iniciaron trabajos en el marco del Programa de Mitigación 

Habitacional. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A buen ritmo se avanza con las intervenciones de ayuda a través de canastas de 

materiales que se obtienen mediante un acuerdo Intendencia – Ministerio de 

Vivienda. 

 

En esta oportunidad comenzaron las tareas de obras para dos familias; se realizará 

módulo de vivienda que comprende en un único espacio con mesada de cocina y 

baño, una de las construcciones tendrá características de accesibilidad. Con esta 

modalidad la comuna ha podido asistir desde la construcción de gabinetes 

higiénicos, cocinas, cambio de techos, revoques para muros y reparaciones varias. 

Desde la Dirección de Vivienda se continuará fortaleciendo esta herramienta, 

considerándola como muy valiosa para mitigar algunas carencias que se presentan 

en infraestructura y darle solución mejora la calidad de vida de los vecinos.             

 
 



 

 

  

San Javier 19/06/2021 

Adrián Stagi participó de un encuentro con el Director Nacional de Biodiversidad y 

Servicios Ecosistémicos del Ministerio de Ambiente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En instalaciones del Galpón de Piedra se llevó a cabo la primera reunión con el nuevo 

jerarca de la mencionada repartición en la Secretaría de Estado, Dr. Gerardo Evia. 

 

También participaron de la instancia los guardaparques de la localidad y el responsable 

litoral oeste del SNAP, Ing. Agr. Francisco Bergós. El Director General de Ambiente de la 

Intendencia manifestó que, en la oportunidad se trataron varios temas de interés para el 

territorio; entre ellos se plateó diversificar el ecoturismo al considerarlo una fuente principal 

de ingresos de las áreas protegidas, según estudios realizados por economistas, lo que 

significa a nivel local, echar a andar un plan de trabajo en conjunto con la Dirección de 

Turismo. Ahí se charló sobre la idea de incorporar las cabalgatas, ya que es una actividad 

de bajo impacto, pudiéndose poner en práctica en otras zonas donde no se encuentran 

senderos. Stagi indicó además, que se habló de los proyectos enmarcados en el acuerdo 

binacional “Ciudades Costeras y Cambio Climático”, eso implica intervenciones de mejoras 

en el muelle de San Javier y en el puente de acceso al mismo, iniciativa que se financiará a 

través de la Corporación Nacional para el Desarrollo (CND); se está en la etapa de 

elaboración de informe de impacto ambiental que será elevado a la Cartera 

correspondiente para la autorización de dichas obras. El sistema de pastoreo que se lleva 

adelante en el área protegida y la dispersión de la especie invasora como lo es la Acacia 

Negra, fueron otros de los puntos tenidos en cuenta, realizando un recorrido por el sitio 

donde se están haciendo actualmente las vigilancias de la expansión de este árbol. Por 

otra parte se destaca la intensión de conformar nuevamente la Comisión Ganadera de los 

Esteros, para que se encargue del control de las reses que habitan transitoriamente en ese 

lugar. 

 
 



 

  

Bellaco 19/06/2021 

La Comisión de Vecinos de Bellaco hizo llegar varias inquietudes a directores de la 

Intendencia. 

 

En las últimas horas y a solicitud del Intendente Omar Lafluf, el Director de 

Descentralización, Francisco Cresci, mantuvo un encuentro de trabajo con integrantes de 

la comisión vecinal en el Salón Comunal de la localidad. 

Estuvieron presentes el Presidente, Mario Bueno, la Vicepresidente, María Charruti y el Pro-

Secretario, Daniel Miller. 

Los temas tratados fueron muy variados: medidas ante la emergencia sanitaria, salón 

comunal, pluviales, saneamiento, laguna de decantación, calles, iluminación; 

especialmente en la Ruta 25, se solicitó se estudie la posibilidad de iluminar unos 800 mts. de 

la ruta, el tramo que pasa frente a la localidad. 

 

Los directores de Ordenamiento Territorial y Arquitectura y Descentralización también 

estuvieron en Bellaco. 

 

Como resultado de la reunión mantenida con la comisión de vecinos de la localidad, se 

hicieron presentes el Arq. Hugo Hornos y Francisco Cresci. 

Acompañados por Gianella Miller, realizaron una recorrida por el poblado, evaluando la 

caminería interna, la mejora e iluminación de la senda que une el Club Uruguay a los 

complejos de MEVIR, los pluviales, limpieza de la laguna de tratamiento de efluentes, 

analizando también las zonas peatonales que están incluidas en el presupuesto, destinadas 

al disfrute y esparcimiento de los vecinos del lugar. 

 

Limpieza de la Escuela Rural Nº 36. 

 

Con los trabajadores del programa Oportunidad Laboral, se procede a la limpieza y 

acondicionamiento del predio de la escuela. 

 



 

Paso de los Mellizos 19/06/2021 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Mantenimiento y reparaciones en la necrópolis de Paso de los Mellizos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director de Descentralización, Francisco Cresci y la referente en Mellizos, María 

Domínguez, informaron que se vienen realizando diferentes tareas en el cementerio de la 

localidad. 

Algunos de los trabajos tienen que ver con la limpieza de nichos y restos, reemplazo y 

plantación de árboles, retiros de escombros y acondicionamiento general del lugar. 

 

 
 


